
REUNIÃO DA COMISSÃO DE SISTEMATIZAÇÃO E PUBLICAÇÃO DE PRECEDENTES E CENTRO DE 

INTELIGÊNCIA DA JUSTIÇA DE PERNAMBUCO 

 

INFORMAÇÕES GERAIS: 

Data: 21/11/2024 

Hora: 9h 

Local/Modalidade: Sala de Videoconferência/Presencial e disponibilidade Webex/Remota 

 

 

PRESENTES: 

 

Des. Fernando Cerqueira Norberto dos Santos 

Des. Mauro Alencar de Barros 

Dra. Michelle Chagas 

Dra. Iasmina Rocha 

Dulce Dias 

Daniel Belo 

Georgia Vidal  

Tatiana Prado Cavalcanti 

Talita Silveira – Secretária Cijuspe 

 

 

PAUTA:  

 

Discussão sobre executivos fiscais, análise de temas repetitivos e organização da 

próxima Caravana do cijuspe.  

 

 

DISCUSSÕES: 

 

Iniciados os trabalhos, o Presidente da Comissão, Des. Fernando Cerqueira Norberto 

dos Santos, conduziu a reunião, tendo iniciado com a apresentação das servidoras Georgia 

Vidal e 

Tatiana Prado Cavalcanti, representantes do Nugepnac. A servidora Dulce explicou que o 

grupo operacional criou um questionário com o objetivo de coletar informações sobre as 

divergências jurídicas no TJPE para fins de instauração de IRDR, que tivemos poucas respostas 

dos gabinetes, mas que foram bastante significativas. Pontua, ainda, que o evento do centro 

de inteligência do Pará sugeriu a proposição de IRDR’s com temas de assuntos 

estaduais/locais. A Dra. Iasmina sugeriu e se dispôs a elaborar um relatório sobre o evento 

citado àcima. Sugestão aprovada. A servidora Talita, secretária do cijuspe, fará o 

encaminhamento do referido relatório a assessoria de comunicação – ascom para a devida 

publicação. Ainda com a palavra, a Dra. Iasmina apresentou relatório sobre os pontos 

abordados no evento, destacando que um dos pontos mais tratado foi a inteligência artificial. 

A Dra. Michelle complementou dizendo que é muito importante pensarmos no tema, visto que 

o tjpe possui um excelente laboratório de inteligência artificial. Informou que outros temas 

abordados foram: cooperação judicial no processo estrutural e a importância da cooperação 



entre os centros de inteligência e os órgãos judiciais.  O Des. Fernando informou que fará visita 

ao Presidente para tratar sobre as pendências referentes ao pedido de estruturação do cijuspe 

e a publicação de nova comissão, já aprovados em reuniões anteriores. 

 

Não tendo mais nada a tratar, foi dada como terminada a reunião. 
 

DELIBERAÇÕES: 

 

 Elaboração de relatório sobre evento do Pará e publicação; 

 Ida a Presidência para tratar sobre a estruturação do cijuspe e a publicação de nova 

comissão. 

 


